

## お年寄りとの1回目の交流会 終わりました！

1回目の交流会に参加してきました。めあては、二つです。

- (1)参加されている一人暮らしのお年寄りと積極的にお挨拶やお話をしてくる。
- (2)支えておられるあじさいの会の方々の方々のやっていることを見てくる。です。

10時過ぎに到着。それぞれの席に、材料の布や紐を決まり正しく配りました。あじさいの会の方々が子供たちの仕事をわざわざ用意してくださっていました。みんな意欲的に材料の準備をしました。(普段の教室でも見られる姿ですが、今日は一層積極的でした)そして、お年寄りの方を待ちました。通常10数名の方がいらっしゃるのですが、今日は、もう少しで敬老会があるからと言うことで、参加されたお年寄りはたったのお二人でした。席にご案内してお話をするもの、準備を続けるもの様々です。

時間が来て、みんなで貝を使った手仕事の開始です。小学校3年生にはぴったりの作業で、難しくもなく簡単過ぎもせず、よい工作でした。それでも、あじさいの会の方にしっかり教わったりお手伝いをいただいたりして、何とか完成です。先生、できたよ！かわいいじゃろう、どの子も満足げでした。

参加されたお年寄りの方とも代わる代わるお話しして、仲良くなりました。あじさいの会の方ともたくさんお話をしました。ちゃんのおばあさんがあじさいの会のメンバーのお一人だということを知りました。世の中狭いものでもあります。これからもお世話になります。さん、よろしくお祈りします。この場を借りまして、今日のお礼とこれからのお祈りでございます。)

その後、わざわざ私たちの分も準備してくださった「ウパチャと紅茶のゼリー」、紅茶」をごちそうになりました。(こんなにさせていただいていいのだろうか、担任は恐縮であります)

その後、参加されたお年寄りをお送りして、あじさいの会の方とお別れです。お礼を言いました。だれか、感想とお礼が言える人いませんか？」と尋ねると、「はい、はい」と10数名の手が挙がりました。(すごいですよね。その場で、恥ずかしながら自分の気持ちをきちんと発表できる何て・・・教室という特別な場ではなく、実生活の場できちんとお礼やお挨拶ができるなんて)手が多かったので、仕方なく、さん、まりなさん、さんにご挨拶してもらいました。あじさいの会の方が一生懸命お世話されているのを見て、自分もそうなりたと思いました。なんて、原稿を書かせていても言えないことを・・・感心してしまいました。

今日の宿題は、総合日記です。今日の感想を書いてきます。二つのめあてにそって、感じたこと、考えたこと、そして、感謝の気持ちをまとめます。

その振り返りを使って、今後の計画を立てることになります。以下写真です。少し見えにくいですが、ご容赦のほどを。



始まる前にお話をする子供たち



全体指導されている さん



真ん中が参加されたお年寄り



最後のご挨拶をする さん



どんな感想を書いてきて、今後のかわり方をどう工夫すると子供たちが決めていくのか、今からとっても楽しみです・・・



「さよなら、また来てね」のご挨拶